

市民の声（3月分）

<p>意見 23</p>	<p>R4. 3. 17 袖ヶ浦市でもウクライナ支援をしませんか？ 粕谷市長、私たちの住む袖ヶ浦市には、人のために役立ちたいと思っている市民が沢山います。 困っている人たちを受け入れる体制を整え、迎え入れることで、袖ヶ浦市も成長し、発展していくと思います。 市原は国際的な活動を盛んにやってきましたが、袖ヶ浦市でも世界に視野を向けていく先に、市民の幸せがあるように思います。 市役所の新設も良いですが、困っている人たちに私たちの税金を使っていたきたいと思います。</p>
<p>回答</p>	<p>R4. 4. 18 市民協働推進課 日頃より、市行政に対し、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。 この度、**様よりご提言いただきました市としてのウクライナ支援についてお答えいたします。 今般、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻によって生活が脅かされ、日本へ避難してくる避難民の方々の受入れと生活支援が全国的に急務となっているところです。 この状況を鑑み、人道的支援の一助となるべく、袖ヶ浦市は、市内在住の方のご家族を中心とした避難民の受入れに備え、支援の準備を行うことを表明いたしました。 支援策といたしましては、現在、「ウクライナ人道危機救援金」の募金を受け付けているほか、市営住宅の提供をはじめ、窓口における相談対応や通訳、避難生活の長期化を想定した日本語学習、就労等の支援を予定しています。 今後、国や県、市国際交流協会、事業者、市民の皆さまとの連携の上、支援の充実を図りたいと考えておりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。 この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。</p>
<p>意見 24</p>	<p>R4. 3. 29 平川公民館 体育館内に「台車」1台 配置のお願い 標題の件、以前館内に、1台配置していただいていたんですが、（仕切り版<フェンス>運搬用）公民館側から「3台中1台が故障し廃棄した為残り2台は体育館外に置きたい」ということ。共用は可とするものの以下の点が考えられます。 ①館内出入り口は、勾配がある。 ②来館者往来の通路を挟んでいるので、危険で気を遣う。 ③台車のキャスターも汚れ、館内フローアが衛生上良くない。 ④高齢者が多く、出し入れに負担大。 備考 1. 同一館内で複数の活動をする際、フェンスは必要不可欠。 2. フェンス置き場から、使用場所迄の距離が約45mと、遠い。 3. 利用するサークルメンバー約50名（2サークルで）、平均年齢概そ70才と高齢。 以上の観点から、フェンス運搬用台車 1台だけ体育館内の片隅に配置して下さいますよう切にお願い申し上げます。</p>
<p>回答</p>	<p>R4. 4. 13 平川公民館 日ごろより、平川公民館をご利用いただきありがとうございます。</p>

ご要望のありました、体育室における「フェンス運搬用台車」の配置について回答いたします。

市内各公民館では、台車は利用者等が譲り合って使用するという考えのもと、特定の部屋で専用する台車は配置しておりません。

平川公民館では、施設の利用状況を踏まえ、利用者が共用できる適切な場所に台車を配置しております。

また、共用の台車であっても、他の利用がない場合は、活動中、体育室内に配置しご利用いただくことが可能ですので、ご理解くださいますようお願いいたします。